
平成３０年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２６日）

４－１

県 民 連 合 ３６番 髙 野 光 二

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 避難地域の営農再開について 知 事 農 業 振 興 課

避難地域の営農再開にどのように取り組んでいくのか、知

事の考えを尋ねたい。

二 復興支援について 商工労働部長 経 営 金 融 課

１ 被災事業者の事業再開等を支援するに当たり、より円滑

に事業を執行すべきと思うが、県の取組を尋ねたい。

２ 被災事業者の事業再開等への支援を復興・創生期間後も

継続していくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 県民の安全・安心の確保について

１ 県は、地域の防災力の向上に防災士をどのように活用し 危機管理部長 災 害 対 策 課

ていくのか尋ねたい。

２ 県は、既設の砂防えん堤の機能の向上にどのように取り 土 木 部 長 砂 防 課

組んでいくのか尋ねたい。

四 原子力発電所事故の影響への対応について

１ 地域住民の安心を確保するため、リアルタイム線量測定 危機管理部長 放射線監視室

システムを撤去しないよう国へ求めるべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

２ 県は、中間貯蔵施設への輸送の安全確保にどのように取 生活環境部長 中間貯蔵施設等

り組んでいくのか尋ねたい。 対策室

３ 県は、水産業の再生に向け、どのように取り組んでいる 農林水産部長 水 産 課

のか尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 除去土壌等の仮置場の原状回復について、土地所有者の 生活環境部長 除 染 対 策 課

意向を踏まえ行うよう国に求めるべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

五 乳幼児の視覚異常の早期発見について こども未来局長 子育て支援課

県は、乳幼児の視覚異常の早期発見にどのように取り組ん

でいるのか尋ねたい。

六 障がい者の雇用について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、障がい者の雇用促進にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

七 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、教職員の不祥事根絶にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立学校におけるいじめ防止にどのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立小中学校における不登校の児童生

徒への対応にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

八 高齢者等の交通対策について

１ 高齢運転者による交通事故を防止するための県警察の取 警 察 本 部 長 警 察 本 部

組について尋ねたい。

２ 県は、高齢者を始めとする交通弱者の移動手段の確保に 生活環境部長 生 活 交 通 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。


